



Bruno Taillardat

Gestionnaire de portefeuille, Actions à bêta actif intelligent
Amundi

Bruno Taillardat a rejoint Amundi en septembre 2016 à titre de responsable mondial, Bêta intelligent et Investissement guidé par les facteurs. Il a commencé sa carrière chez Paribas Asset Management en 1998, à titre d'analyste quantitatif pour la gestion des actions nord-américaines, avant d'être nommé responsable de la recherche quantitative. Il est ensuite entré chez Unigestion, en mars 2007, comme gestionnaire de portefeuille principal au sein de l'équipe des actions, où il participait à la gestion des portefeuilles d'actions de différents marchés couverts (Europe, États-Unis, Japon, Monde, Asie-Pacifique et marchés émergents) et à l'élaboration du processus de gestion basé sur le risque. Il a ensuite été nommé responsable des placements en actions d'Unigestion ainsi que responsable de la recherche quantitative et fondamentale. M. Taillardat a également contribué activement à la promotion de l'expertise en gestion d'actions d'Unigestion auprès des investisseurs internationaux. Il détient un diplôme de deuxième cycle en mathématiques de l'Université de Marseille et a terminé les programmes de formation à destination de l'IMD Business School de Lausanne.



Bruno Taillardat

Portfolio Manager, Active Smart Beta Equities
Amundi

Bruno Taillardat joined Amundi in September 2016 as Global head of Smart Beta & Factor Investing. Bruno started his career at Paribas Asset Management in 1998 as a Quantitative Analyst on North-American equities management, where he was appointed Head of Quantitative Research. He joined Unigestion in March 2007 as Senior Portfolio Manager in the Equity team, where he participated to Equity portfolios management on the different markets covered (Europe, US, Japan, Global, Asia-Pacific and Emerging Markets) and to the development of the risk-based management process. At Unigestion, he was then appointed Head of Equity Investments and Responsible for quantitative and fundamental research. Bruno also strongly contributed to the Unigestion Equity management expertise promotion with international investors. Bruno has a post-graduate degree in Mathematics from the University of Marseille and he completed executive education programs at the IMD Business School in Lausanne.